

On a tous le droit de bien manger !

Une association de consommateurs rappelait voici 10 jours ce que nous savions déjà : les prix des fruits et légumes ont bondi de 9% en 2 ans. Respecter les préconisations du Plan national Nutrition Santé coûte entre 450 et 1148€ pour une famille de 4 personnes. Que valent les injonctions à « bien manger » quand trop de nos concitoyens n'arrivent déjà plus à boucler leur budget le 15 du mois ?

Le fait qu'un candidat à l'élection présidentielle ait été agressé sur les réseaux sociaux pour avoir défendu le pouvoir d'achat des Français afin qu'ils puissent manger « de la viande » et des aliments de qualité en dit long sur les hypocrisies de certains élus.

Si l'on veut retrouver les « Jours Heureux », il faudra voter en avril pour défendre le pouvoir d'achat.



Frédéric Faravel Florelle Prio Le groupe des élus communistes,
VIVONS BEZONS socialistes et républicains

[f www.facebook.com/vivonsbezons/](https://www.facebook.com/vivonsbezons/) [✉ vivonsbezons@gmail.com](mailto:vivonsbezons@gmail.com)